

Le président bolivien plaide à l'ONU pour le respect des droits des peuples



ONU, 22 avril, (RHC-PL).-Le président bolivien, Evo Morales, a plaidé à l'ONU pour le respect du droit des peuples concernant leur identité, leur culture et leur formes de vie, dans le cadre d'un forum de haut niveau sur l'application de l'agenda 2030.

Evo Morales a indiqué que pour atteindre les objectifs de développement durable, il faut résoudre une série de problèmes mondiaux structurels afin de parvenir à un monde juste, sans pauvreté et sans exclusion sociale en moins de 15 ans.

Le président bolivien a proposé 10 objectifs visant à construire une communauté mondiale paisible et a souligné que le premier pas à faire serait de mettre fin à l'oppression, à la domination et au colonialisme qui entraînent la perte de l'identité des pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/91353-le-president-bolivien-plaide-a-lonu-pour-le-respect-des-droits-des-peuples>



Radio Habana Cuba